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Protokoll der Mitgliederversammlung mit Wahl des neuen Vorstandes 
15. November 2022 um 18.00 Uhr in der TH 

 

Tagesordnung: 

1. Begrüßung durch den Vorsitzenden Peter Zinke 
2. Vorstellung Präsidium und Beschluß der Tagesordnung 
3. Rechenschaftsbericht Peter Zinke 
4. Finanzbericht Gabi Kramer 
5. Entlastung des Vorstandes 
6. Wahl des neuen Vorstandes 
7. Energiesparmaßnahmen 
8. Künftige Hallenvermietung 
9. Sonstiges 
10. Auszeichnungen 

Zu TOP 1: Begrüßung durch den Vorsitzenden Peter Zinke 

 Der Vorsitzende Peter Zinke begrüßt die 39 anwesenden Mitglieder (siehe Anwesenheitsliste). 
Er übergibt an den Versammlungsleiter Hans-Jürgen Weißbecker. 

Zu TOP 2: Vorstellung Präsidium und Beschluß der Tagesordnung 

 Die Leitung der MV übernimmt H-J Weißbecker. Er begrüßt die 39 anwesenden Mitglieder 
und stellt das Präsidium vor: Kai Ehritt (Stellv. Vorsitzender), Gabi Kramer (Schatzmeisterin), 
Peter Zinke (Vorsitzender), Hans-Jürgen Weißbecker (Versammlungsleiter), Renate Roßbach 
(Vorstand), Jochen Fritz (Schriftführer). Er nennt die bekannte Tagesordnung. 
Es gibt keine Ergänzungswünsche zur Tagesordnung. 
Damit wird die Tagesordnung angenommen. 
Einstimmiger Beschluß. Beschluß MV 2022-01 
 

Zu TOP 3: Rechenschaftsbericht Peter Zinke 

 Peter Zinke verliest den Rechenschaftsbericht. Der Wortlaut ist im Anhang nachzulesen. 
 Wir sind etwa 335 Mitglieder. Es werden keine Ergänzungsfragen gestellt. 

Der Rechenschaftsbericht wird angenommen. 
Einstimmiger Beschluß. Beschluß MV 2022-02 

Zu TOP 4 Finanzbericht Gabi Kramer 

 Schatzmeisterin Gabi Kramer erläutert den Finanzbericht 2021, die Einnahmen aus 
Mitgliedsbeiträgen, Spenden und Zuschüssen, die Ausgaben für Betriebskosten, Sportgeräte, 
Mieten, ÜL, Lohn für Reinigung, Verbandsabgaben. Es gibt ein Plus von 3.675,- €. 
Die genauen Zahlen sind im Anhang nachzulesen. Es werden keine Ergänzungsfragen gestellt. 

 Damit wird der Finanzbericht 2021 angenommen. 
Einstimmiger Beschluß. Beschluß MV 2022-03 

Zu TOP 5: Entlastung des Vorstandes 

 Der Vorstand wird für das Rechenschaftsjahr 2021 entlastet. 
Einstimmiger Beschluß. Beschluß MV 2022-04 
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Zu TOP 6: Wahl des neuen Vorstandes 

 Der Versammlungsleiter schlägt für die Wahlkommission vor: 
Hans-Jürgen Weißbecker und Renate Roßbach. 
Es gibt keine weiteren Vorschläge. Damit wird die Wahlkommission bestätigt. 
Einstimmiger Beschluß. Beschluß MV 2022-05 

 Der Versammlung wird ein Vorstand aus 13 Mitgliedern vorgeschlagen. 
Mehrheitlicher Beschluß. Beschluß MV 2022-06 

 Es werden die 12 Kandidaten für die Liste einzeln vorgestellt. Der 13. Platz auf der Liste wird 
nicht besetzt. Es gibt also 12 Kandidaten. Sie werden im Block gewählt (siehe Wahlprotokoll). 

 Für die Finanzrevision wurden gewählt: Lisa Hennig, Susanne Pethke (siehe Wahlprotokoll). 
 In der ersten konstituierenden Sitzung des neu gewählten Vorstandes werden vorgestellt: 

Kai Ehritt als neuer Vorsitzender, Gabi Kramer als Schatzmeisterin. 
Der Stellvertreter wurde noch nicht benannt. 

Zu TOP 7: Energiesparmaßnahmen 

 Kai Ehritt: Die Heizung wurde etwas gedrosselt, um voraussichtliche Kosten zu sparen. Wir 
sollten über das Duschen ohne warmes Wasser diskutieren. 

 Roy Richter: Kinder duschen nicht, aber es ist fußkalt, weil bei Karate barfuß trainiert wird. 
 Frank: wir sollten ermitteln, was es bringt, auf warmes Wasser zu verzichten. 
 Detlef: Duschen sollte möglich sein, dann eben Beitrag erhöhen, Sparduschköpfe einsetzen. 
 Peter und Thomas: wir würden warmes Wasser nicht abstellen. 
 Sven: noch mal reden, wenn die genauen Kosten für warmes Wasser bekannt sind. 
 Hans-Jürgen: Aufgabe an neuen Vorstand, Kosten zu ermitteln. Duschen bleiben warm. 

Mehrheitlicher Beschluß. Beschluß MV 2022-07 

Zu TOP 8: Künftige Hallenvermietung 

 Kai Ehritt: die Halle wurde bisher an Mitglieder vermietet mit 15,- € pro Std außerhalb der 
Trainingszeiten. Vorschlag: ab jetzt 25,- €. 

 Andere Vereine oder Firmen fragten nach Nutzung der Halle. Die Vermietung an externe geht 
nur mit einem höheren Stundensatz und es ist eine Aufsicht eines Vereinsmitglieds notwendig 
(auf- und zuschließen). Genaueres soll der Vorstand klären. 

Zu TOP 9: Sonstiges 

 Kai Ehritt: zum ATV-Kurier: alle Mitglieder sollten überlegen, wie der Kurier weitergeführt 
werden kann, weil Katja nach vielen Jahren diesen Part nicht mehr wahrnimmt. 

 Frage: ÜL werben über Freiwilligen-Agentur Leipzig?  
Hans-Jürgen: ja, schwierig, weil ÜL-Lizenz notwendig, Aufgabe an Vorstand. 

 Frage: Training an Feiertagen/Ferien möglich? 
Peter: Anweisung Stadtsportbund, Versicherungsschutz, Aufgabe an Vorstand. 

 Sven: Thema Kinderschutz, sollte ein Austausch mit ÜL sein. 

Zu TOP 10: Auszeichnungen 

 Mit Blumen und Prämie wird im Namen des Vorstandes gedankt: 
Jochen Fritz für langjährige Arbeit als Schriftführer im Vorstand, 
Peter Zinke für viele Jahre Vorsitzender und gute Seele des Vereins und der Turnhalle. 
Allen Ausgezeichneten herzlichen Glückwunsch und vielen Dank. 

 
Kai Ehritt: dankt allen Mitgliedern für ihr Engagement und die heutige Teilnahme an der 
Versammlung. Die nächste Vorstandssitzung findet am Montag, 12.12.2022 um 18:00 Uhr statt. 
 
 
 
1. Vorsitzender          Schriftführer 


